

回覧用



東陽小だより

令和7年12月24日

第12号

美幌町立東陽小学校 文責 校長 長崎 祐紀

◆重点教育目標

『教師と子どもの笑顔と自信が

あふれる学校づくりの推進』

「みんな仲良く！元気よく！」

いつもニコニコ東陽小！」

☆「お正月」の節目に

もうすぐ冬休みです。とても暑かった夏から早くも氷点下の日々が続く12月の年末となりました。今年もいろいろな行事がありましたが、地域の方・保護者の方のご協力、本当にありがとうございました。子どもたちは運動会、学芸会の発表や挨拶等、立派にやり遂げてくれました。様々な行事を通じて、それぞれが自分の目標を決め、よく努力した12月までだったと思います。

さて、冬休みは一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。一年の終わりに、各家庭では大掃除や片付けをすると思います。これは一年の終わりに家庭内をきれいにして新年を迎えるという、昔からの風習です。ぜひ、子どもたちにも手伝わせてください。そして鏡餅を飾り、年越しそばを食べて、除夜の鐘が聞こえるころには、今年一年の頑張りをたくさんほめてあげてほしいと思います。

新しい年が始まります。日本人は「お正月」というように「お」をつけて、元日を大切にしてきました。年賀状には元旦と書きます。元旦とは元日の朝という意味です。年賀状は一月一日の朝に着くようになるのが礼儀と言われており、元旦と書きます。年賀状もそうですが、少しずつ昔からのお正月の風習にもなってきたものもあり時代の流れとともに変化しています。そんな中でも「一年の計は元旦にあり」ということわざもあります。お正月の節目を大切に、そして新年の決意を大切にしたいものです。年末・年始は、家族みんなで一緒に食事をしたり出かけたりすることがたくさんありますから、ぜひその機会に学校であったことや今年の抱負などを話し合ってください。

年が明けると、残りは3か月。昔から「一月往ぬる二月逃げる三月去る」と言われるように、この3か月はとても早く感じるものです。実際に登校日は45日しかありませんが。しかし、この短い期間をとても大事にしたいと考えます。6年生は中学生に向けて、在校生は今の学年のやり残し、学習の理解をしっかりして、次の学年を迎えましょう。

本年令和7年も、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。
令和8年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

◇◇1月の主な行事予定◇◇

1月 1日（木）元日
↓
学校閉庁日
4日（日）
12日（月）成人の日
16日（金）始業式
18日（日）北見地区個人アンサンブルコンテスト
22日（木）スクールカウンセラー来校日
29日（木）児童活動日
スクールカウンセラー来校日
30日（金）美中入学説明会

<冬休み学習サポート>
12/25日（木）、26日（金）、
1/6日（火）の3日間
※会場は会議室
※9:30～11:15の時間内に、
自分で自分の課題を行います

～お知らせ～

○ 東陽小学校のスケートリンクは現在造成作業中です。今後の天候にもよりますが、冬休み期間中にスケートリンクが使用可能になりましたら、マチコミメールでお知らせいたします。
(スケート小屋横の「赤旗」が上にある時は使用できません)

今年度後期の「学校評価保護者アンケート（～12/24）」のご協力につきまして、お礼申し上げます。ありがとうございました。ご回答いただきました結果につきましては、今後の教育活動の参考にさせていただきます。お寄せいただきましたご意見等につきましては、次号にて回答させていただく予定です。

全国・全道的に取組が推進されている「学校閉庁日」。本校では12月29日（月）～1月4日（日）の7日間を閉庁日といたします。

この7日間につきましては、学校業務が停止いたしますことをご了承ください。なお、緊急のご連絡は下記にお願いいたします。

【美幌町教育委員会 TEL 73-1111（代表）】

裏側出入口に階段がつきました

学校HPで、すでにお知らせしていますが、以前に、柵を取り払い学校の裏出入口を作りました。

遠回りすることなく、登校できるようになりましたが、少し坂が急になっていたため、下校の際の車道への飛び出しが心配されていました。

学校運営協議会でも話題にしたところ、12月1日に委員長様より、金属製の階段を寄付していただきました。早速技能員さんが、土を削りながら階段を適切に設置してくださいました。委員長様、ありがとうございました。日常で通行する児童の保護者の方は、ご家庭でも安全に通行するようお声がけいただけるとありがたいです。



校外学習に行ってきました

2年生、3年生が校外学習に行ってきました。2年生は郵便局、3年生は製糖工場の見学です。それぞれの学年で身近な施設や産業に理解を深めています。4年生は学校でホタテの出前授業がありました。この後は3年生の警察署見学が予定されています。

それぞれの学習については、ホームページにアップしていますので、そちらもご覧ください。

